



Pressemitteilung

500 Euro aus der Sparkassenstiftung Gengenbach für das Deutsche Rote Kreuz in Gengenbach

Gengenbach, 25. Februar 2021

„Die 20 aktiven Helfer des DRK-Ortsvereins Gengenbach leisten eine wertvolle Arbeit in Gengenbach, Berghaupten und Ohlsbach. Sie sind immer zur Stelle, wenn man Sie braucht, und engagieren sich in außerordentlichem Maße für unsere Gesellschaft – sei es im sozialen Bereich, im Sanitätsdienst, der humanitären Hilfe oder im Katastrophenschutz“, betonte Martin Seidel, Vorstand der Sparkassenstiftung Gengenbach für Jugend, Kultur und Soziales, und wandte sich dabei direkt an Michael Jülg, Vorsitzender des Ortsvereins: „Wir können Ihnen und Ihrem Team für Ihren Einsatz nicht genug danken!“

Deshalb hat die Stiftung den Verein mit einer Förderung in Höhe von 500 Euro unterstützt – das Geld floss auf direktem Weg in neue Unterjacken für die Einsatzuniformen der Bereitschaftsmitglieder. Am Dienstag fand im Beratungszentrum in Gengenbach eine symbolische Spendenübergabe statt. „Das ist eine besondere Wertschätzung für mein Team und für unsere Arbeit. Vielen Dank für diese großzügige Spende!“, so Jülg am Dienstag.

Hintergrundinfo:

Die Sparkassenstiftung Gengenbach für Jugend, Kultur und Soziales feiert in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen. Sie wurde am 8. Februar 2001 gegründet. Die Sparkassenstiftung verfügt über 1,55 Millionen Euro Kapital – das Fördervolumen im vergangenen Jahr betrug 20.000 Euro.

Seite 2

Pressemitteilung, 25. Februar 2021



Bildunterschrift: Michael Jülg (links) und Martin Seidel.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.agueera@sparkasse-haslach-zell.de